

“La Chaqueta Prom, un reconocimiento que inspira”

Aprueban acuerdo municipal para fortalecer el acceso y tránsito a la educación superior de estudiantes de instituciones educativas oficiales en Sabaneta.

- *Comprometidos con la educación y el futuro de nuestros jóvenes*

En sesión extraordinaria celebrada este día 31 de agosto de 2025, fue aprobado el Proyecto de Acuerdo 18, mediante el cual se modifica el Acuerdo Municipal N.º 05 del 17 de abril de 2018, con el fin de adoptar una nueva estrategia para fortalecer el acceso y tránsito a la educación superior de los estudiantes de las instituciones educativas oficiales del municipio.

Con la aprobación de esta iniciativa, se crea el reconocimiento “La Chaqueta Prom”, cuyo objetivo es materializar el pensamiento grupal en beneficio de la comunidad educativa que cursa el grado 11 en las instituciones oficiales del municipio de Sabaneta. Este reconocimiento se otorgará a partir de los datos registrados en el Sistema Integrado de Matrícula (SIMAT), específicamente basándose en el reporte generado en el mes de marzo de cada año, garantizando así transparencia y equidad en su asignación. De esta manera, se busca fomentar el sentido de pertenencia, la unidad y el compromiso de los estudiantes en su último año escolar.

El acuerdo municipal no es solo un incentivo simbólico y motivador para los estudiantes de grado 11 tal y como lo manifestó el corporado Alexander Morales en su ponencia afirmando que los estudiantes de grado 11 de las (8) ocho instituciones educativas oficiales del municipio de Sabaneta deberán cumplir con una jornada ambiental que incluirá actividades como limpieza de senderos y quebradas, siembra de árboles, armonización de espacios públicos, y recuperación de núcleos de conservación o áreas protegidas. Estas acciones se llevarán a cabo bajo la coordinación de la Secretaría de Medio Ambiente, en articulación con la Secretaría de Educación y Cultura del municipio, con el objetivo de fomentar la responsabilidad ambiental y el cuidado de los ecosistemas locales.

Este acuerdo municipal refleja el compromiso del concejo municipal y de la Administración Municipal con la calidad educativa y el futuro de los jóvenes.

¡Seguimos trabajando por una Sabaneta educada y con oportunidades!